



Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 06.01.2016

Ortsbeirat	Anwesend	Entschuldigt		
Herr Ralf Gottwals	ja		Protokoll Nr.:	01/2016
			Datum:	06.01.2016
Frau Yvonne Förster		ja	Ort:	DGH Blauer Saal
Herr René Schäfer	ja		Sitzungsbeginn:	19:30 Uhr
Herr Klaus Rühl	ja		Sitzungsende:	20:55 Uhr
Herr Martin Jung		ja	Schriftführer-/in:	Klaus Rühl
Herr Thorsten Gottwals	ja			
Frau Lisa Damster		ja		
Reinhold Weißer	ja			
Besucher: Stadtrat Teubner-Damster, Stadtrat Parr, Stadtverordnetenvorsteher Kühn. Herr Rudolf Tischer, Herr Werner Lind, Herr Ralf Schmidt				

Tagesordnung:

1. OV Ralf Gottwals eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
2. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde mit vier Ja-Stimmen und einer Enthaltung genehmigt.
3. Auf Vorschlag des Ortsbeirates wird Werner Lind als Ortsgerichtsschöffen vorgeschlagen. Der anwesende erklärt seine Bereitschaft das Amt im Falle einer Wahl anzunehmen. Der Ortsbeirat wählt einstimmig Werner Lind zum Ortsgericht-Schöffen.
4. Aktuelle Informationen aus der Verwaltung
Herr Stadtverordnetenvorsteher Kühn überbringt dazu einige Informationen. Zuerst entschuldigt er sich nochmals im Beisein der OB-Mitglieder für den Fehler, der auch in Zeitungsberichten abgedruckt war, daß der OB-Gonterskirchen keine Abstimmung zu dem Neubau FFW-Gerätehaus und das Baugebiet vorgenommen hätte. Er erklärt, daß ihm diese Mitteilung zugetragen wurde und er dieses ungeprüft weitergegeben hätte.
Er erklärt weiterhin, der Ortsbeirat konnte keine Abstimmung dahingehend vornehmen, da es dazu keine Vorlage aus der Verwaltung gab.



Bedingt durch Zuweisungen von Flüchtlingen besteht ein Dringlichkeitsantrag zur Aufstellung von Wohncontainern auf geeigneten Flächen in der Stadt sowie auch in den Ortsteilen.

Bereits geplant ist die Aufstellung über der Sport- und Kulturhalle und im Bereich Bahnhofsgelände.

Für den Frühsommer wird mit weiteren Zuweisungen gerechnet, daher werden noch weitere geeignete Flächen gesucht.

Dazu gibt es aber Kriterien die der Kreis Gießen vorgibt, die zu beachten sind.

Mit der Belegung und dem Bestand der Container soll längerfristig geplant werden.

In Laubach hat sich die Arbeitsgruppe „ASYL“ gebildet die die Flüchtlinge unterstützen möchte, dazu appelliert Herr Kühn an freiwillige Helfer die gerne ihre Unterstützung anbieten möchten.

Zur Maßnahme OVAG-Trafostation am Sportplatz gab es ja die verschiedensten Eingaben bei den städtischen Gremien. Dazu gibt es die Information, daß die Maßnahme noch nicht abgeschlossen ist. Nach Beendigung erfolgt eine Begehung um für alle einen zufriedenstellenden Abschluss zu präsentieren.

Zum Dringlichkeitsantrag zur Aufstellung von Wohncontainern (Brief von Herrn Bürgermeister Klug) konnte der Ortsbeirat keine Aufstellungsorte benennen, da etliche Kriterien die der Landkreis vorgibt, in Gonterskirchen nicht erfüllt werden.

5. Mitteilungen des Ortsvorstehers

Wegebau - Familie Roth hat den Weg bzw. die Zufahrt zu ihrer Halle in Eigenleistung ausgebaut.

Der Termin „Vom Dorf, fürs Dorf“ wird nach Abklärung mit FFW veröffentlicht.

6. Sonstiges und Anfragen

Die Grillhütte Gonterskirchen konnte bisher noch nicht in private Verwaltung überführt werden, da sich keine Interessenten auf die Ausschreibung gemeldet haben. Wie will die Stadt weiterhin mit der Situation umgehen ? Bitte um Antwort.

Zur Hochwassersituation an der Horloff

Da sich immer wieder Anwohner und Interessierte Gedanken zu der Situation machen und anderorts Maßnahmen angepackt werden, die auch gefördert werden, sollte auch hier die Thematik nochmals aufgegriffen werden.

Fakt ist, daß die Horloffbrücke an der Hauptstraße einen kleineren Durchlass hat als die anderen. Bei Hochwasser ist dieses die erste Gefahr. Hierzu wäre es nötig durch ein Rückhaltebecken oberhalb des Dorfes eine Regulierung anzugehen.

Bisherige Auskünfte dazu waren nicht ausreichend um eine gewisse Beruhigung zu erhalten.

Beim Fußweg von der Freienzeenerstraße zur Pfarrstraße besteht beim Begehen bei Dunkelheit eine Gefährdung durch den ungleichen Boden und ungenügender Beleuchtung (keine Lampe vorhanden) .



Die Leitplanke an der Straße nach Freienseen wurde entfernt.
Dazu hatte Hessen Mobil eine Stellungnahme vornehmen wollen.
Ist bei der Verwaltung diesbezüglich eine eingegangen ?

Der Bewuchs an der alten Schule wurde wiederholt angeprangert.
Welche Maßnahmen gedenkt die Stadt hier anzusetzen ?
Der Ortsbeirat würde in Eigenleistung die Sache angehen wollen, wenn von Seiten
der Stadt keine Zeit und Personal zur Verfügung stehen.

Ortsvorsteher Ralf Gottwals schließt die Sitzung um 20:55 Uhr

Ortsvorsteher/-in

Schriftführer/-in